

Publié le 20 octobre 2016

## L'eau des collines, source d'énergies et d'économies

La visite de la nouvelle station d'épuration d'Auriol Saint-Zacharie et de l'usine de potabilisation d'Aubagne, toutes deux gérées par la Spl L'eau des collines s'est déroulée le 12 octobre à l'occasion du Congrès des Epl à Marseille.



La trentaine de participants, dont une majorité de représentants d'Epl ultra-marines ont pu visiter ces deux sites. L'après-midi a commencé par la visite de nouvelle station d'épuration d'**Auriol Saint-Zacharie**, dont la capacité vient de doubler après des travaux d'extension. **L'eau des collines** est titulaire de la gestion de la station depuis le mois d'août 2016. Les eaux réceptionnées sont traitées via des sondes redox et oxygène puis par injection de chlorure ferrique. Les boues produites par le traitement des eaux sont extraites par pompage puis déshydratées à l'aide d'une pompe d'extraction et d'une centrifugeuse. Après traitement, les eaux rejoignent le fleuve côtier de l'Huveaune.

Le cortège a ensuite mis le cap sur l'**usine de potabilisation d'Aubagne**, gérée par la Spl depuis le 1er juillet 2014. Ce site fait l'objet d'un contrôle par l'État et d'une auto-surveillance de L'eau des collines. Ainsi chaque année, plus d'un million de mesures de qualité sont réalisées par le laboratoire de l'entreprise pour assurer la surveillance et garantir une qualité irréprochable de l'eau fournie au robinet.

La Spl Eau des Collines, c'est aussi, annuellement, 4,7 millions de m<sup>3</sup> d'eaux usées collectées et acheminées, 5,5 millions de m<sup>3</sup> d'eau potable produits et 6 500 euros d'investissements par km de réseau pour 13 millions d'euros de chiffre d'affaire.